



Auf dem Weg zur Schwerpunktregion Verwaltungsgemeinschaft Spaichingen



Die Verwaltungsgemeinschaft Spaichingen, bestehend aus den Gemeinden Aldingen, Balgheim, Böttingen, Denkingen, Dürbheim, Frittlingen, Hausen ob Verena, Mahlstetten sowie der Stadt Spaichingen, beabsichtigt, im Jahr 2023 einen Antrag als Schwerpunktregion im Entwicklungsprogramm Ländlicher Raum zu stellen.

Ziele sind unter anderem, Wohnquartiere aufzuwerten, den öffentlichen Raum zu gestalten und interkommunale Projekte zu starten.

Seien Sie dabei und bringen Sie sich ein !

18. Juli, 19:00 Uhr

Auftaktveranstaltung als Online-Stream
(Einwahl über die Homepage Ihrer Gemeinde)

19. Juli bis 31. August

Online-Umfrage